

Fachtagung der VDR Frauenvertretung – Nicole Weiß-Urbach wird neue Vorsitzende

Vom 5. bis 7. Mai 2023 trafen sich die Vertreterinnen der VDR Frauen aus den verschiedenen VDR-Landesverbänden zu einer Fachtagung in Fulda. Ein Seminar über Selbstmarketing und Selbstreflexion bildete einen Schwerpunkt mit Impulsen für die Arbeit der Frauenvertretung. Ein weiterer Fokus wurde auf die thematische Ausrichtung des Gremiums gelegt.

Im Rahmen der Fachtagung wählten die Frauenvertreterinnen auch ihren neuen Vorstand. Neue Vorsitzende ist Nicole Weiß-Urbach (vorne, 2. von links). Saskia Tittgen (hinten, 3. von links) und Kerstin Mück aus Hessen (hinten 4. von rechts) nehmen die Funktion ihrer Stellvertreterinnen ein. Als Schriftführerin wurde Madeleine Helbig aus Sachsen(vorne links) bestimmt.

Ein ausführlicher Bericht erscheint in der kommenden Ausgabe der VRB-Zeitschrift